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狛江市議会議長 谷田部

「公開質問状」について (回 答)

令和 4年 2月 21日 付の公開質問状について、以下の通 り回答いたします。今回の質問

状につきましては、各会派に情報提供 し、話を共有いたしました。

ご質問のあった「貴議会の意見書で、上記選択肢 (ウ )を選んだ人を「賛成」や「容

認」に含めたことが正当な表記であったか否かをお答えください。」とのことですが、狛

江市議会としては、 (ウ )を 選んだ方を「容認」に合めたことについては、受け止める側

の捉え方として妥当であると考え、意見書に引用 しております。選択的夫婦別姓について

積極的な議論を推進するよう、市議会として意見書を提出いたしました。

なお、狛江市議会では本意見書審議において、引用 したものが正当である、正当でない

という議論はしてお りません。


